

KANTOR BERITA ANTARA ADAKAN PELATIHAN MENULIS DAN JURNALISTIK FOTOGRAFI DI AKTIVASI HALAL PARK



Tampak sebagian peserta Pelatihan Jurnalistik Fotografi yang beruntung mendapat suvenir dari Kantor Berita Antara dalam Pelatihan Jurnalistik Fotografi yang diadakan Kantor Berita Antara sesuai pelatihan yang berlangsung di Halal Park, Selasa (30/4).

Sekitar 50 milenial BUMN mengikuti Pelatihan Menulis dan Pelatihan Jurnalistik Fotografi yang diadakan Perum LKBN Antara untuk mengisi Aktivasi di Halal Park, kawasan yang didesain sebagai embrio Pengembangan Halal Distrik yang memanfaatkan potensi wisatawan muslim ke Indonesia, berturut-turut Senin (29/4) dan Selasa (30/4).

Pelatihan menulis ini disampaikan oleh Panca H Wibowo, Manager Radar, Viral dan Anti Hoax Desk Kantor Berita Antara selama sekitar 90 menit. Sedangkan Pelatihan Jurnalistik Fotografi disampaikan oleh Fanny Octavianus, pewarta foto senior Kantor Berita Antara.

Pada pelatihan ini Panca menyampaikan kiat mudah menulis berita, news value, jenis berita serta kualitas berita. Lebih lanjut Panca juga menjelaskan tips membuat berita melalui struktur piramida terbalik, yaitu dibuka dengan lead yg kuat, berimbang kedua pihak, memenuhi unsur 5w + 1h, akurat menyebutkan fakta disertai background, angle harus kuat dan judul melaporkan masalah serta ditulis dengan bahasa yg jelas dan ringkas, jernih atau tidak menyinggung serta memenuhi kode etik jurnalistik dan mempertimbangkan aspek pendidikan publik serta memastikan terhindar dari tuntutan hukum.

Sementara Fanny menyampaikan teknik pengambilan foto dan juga jenis-jenis fotografi serta tip mengambil gambar menggunakan kamera telpon genggam.

Dalam kegiatan ini Kantor Berita Antara juga memberikan suvenir bagi para Milenial yang mengajukan pertanyaan ataupun dapat menjawab pertanyaan pemateri.

Di Halal Park ini juga terdapat Rumah Kreatif BUMN yang berisi UKM yang merupakan mitra usaha binaan beberapa perusahaan BUMN, di antaranya adalah BTN, BRI, Pertamina, Telkom Indonesia, BNI, dan Bank Mandiri.

Halal Park Yang terletak di Jalan Pintu Satu Senayan ini diresmikan oleh Presiden Joko Widodo, Selasa (16/4/2019). Pembangunan itu diharapkan dapat memajukan industri halal yang diharapkan dapat memacu pertumbuhan ekonomi Indonesia di masa yang akan datang.

Iswahyuni/Thessa/Sekretariat Perusahaan